

Red LGBTI de Venezuela entregará Agenda Legislativa Sexodiversa al parlamento

LA DIVERSIDAD MARCHA A LA ASAMBLEA NACIONAL

Los colectivos sexodiversos solicitarán la creación de una Comisión Especial para Asuntos de Diversidad Sexual. La actividad cuenta con el apoyo de grupos feministas y defensores de los derechos humanos.

Prensa Red LGBTI

Caracas 15/2/2010. Organizaciones gays, lésbicas, bisexuales y trans de todo el país marcharán el próximo martes 22 de febrero al parlamento venezolano. El objetivo será entregar la Agenda Legislativa Sexodiversa, una propuesta elaborada por la Red de Lesbianas, Gays, Bisexuales, Trans e Intersexuales de Venezuela.

Las organizadoras y organizadores solicitarán la creación de una Comisión Especial para Asuntos de la Diversidad Sexual que evalúe la agenda legislativa presentada a las diputadas y diputados en la pasada campaña electoral.

Entre las propuestas está el reconocimiento legal de las parejas del mismo sexo a fin de que puedan tener acceso a la Seguridad Social, a los beneficios no remunerativos de la Ley Orgánica del Trabajo, entre otros derechos vulnerados a las parejas del mismo sexo.

La Red LGBTI exige una enmienda a la Ley de Registro Civil para permitir, a la población trans venezolana, cambiar su nombre y sexo en los documentos personales sin necesidad de una reasignación genital. También solicita la aprobación de una Ley Antidiscriminación que sancione violaciones de los derechos humanos de las personas lesbianas, gays, bisexuales, trans e intersexuales. En general, proponen eliminar en la legislación vigente todas las leyes que niegan o limitan derechos a las personas sexodiversas.

Las organizaciones LGBTI venezolanas resaltan el importante avance alcanzado, a través del reconocimiento por parte del Instituto Nacional de Estadística, de la inclusión en el Censo 2011 de las parejas del mismo sexo como parte de la data que se levantará en dicha jornada. Con este reconocimiento, se establece una evidente necesidad de legislar y formular políticas públicas que atiendan y respondan a las necesidades puntuales de la población LGBTI del país.



*Derechos para
todas y todos.*

La Red señala que en Venezuela existe un atraso legislativo en esta materia y que las personas sexodiversas son un grupo vulnerable para el cual no se ha legislado.

La marcha es convocada por la Red LGBTI de Venezuela y cuenta con el apoyo de movimientos feministas, de derechos humanos y otros colectivos sociales.

La Red LGBTI agrupa la mayor cantidad de organizaciones y colectivos sexodiversos del país. La integran Lesbianas y Ya, Transvenus , Diverlex, Alianza Lambda, Fundación Huellas, Iglesia de la Comunidad Metropolitana, Tertulias de la Diversidad Sexual, Unión Afirmativa y Venezuela Diversa, entre otros.

El punto de concentración será en la Plaza Morelos a partir de las 9 de la mañana (cerca de la Estación Bellas Artes / UNEARTE). La salida de la marcha está pautada para las 10 de la mañana, recorrerá la Avenida México hasta llegar a la esquina de Chorro, donde se entregará a un grupo de parlamentarias y parlamentarios las propuestas legislativas.

Teléfonos de contacto:

Tamara Adrián 0412-3296645

José Ramón Merentes 0416-2794208 / 0414-1224807

Ricardo Hung 0416-2068083

Desiree Pérez 0416-4097877

Karla Carrillo 0412-6406349 0426-8682238